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Posse marca o início de novos mandatos 
com emoção e compromisso

A posse dos novos prefeitos é um momento significativo que simboliza a transição de responsabilidades e 
a continuidade dos serviços públicos. No dia 1º de janeiro de 2025, conforme estipulado pela Constituição 
Federal, prefeitos de diversos municípios tomaram posse em cerimônias marcadas por emoção e um forte 

compromisso com suas comunidades. Entre os municípios que realizaram a posse estão Dionísio Cerqueira e 
Guarujá do Sul, em Santa Catarina, além de Bom Jesus do Sul e Barracão, no Paraná.

BOM JESUS DO 
SUL

Município 
realiza entrega 
de prêmios da 
campanha Abrace 
essa Ideia.
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PESO ARGENTINO

EURO

Libra
Compra $ 7,623
Venda $ 7,627
Variação -0,36%

Dólar Turismo
Compra $ 6,159
Venda $ 6,339
Variação -0,41%

DÓLAR

Euro Comercial
Compra $ 6,319
Venda $ 6,320
Variação -0,44%

Compra
 0,006

Venda
 0,006

Variação
  -0,23%

Previsão 
do TempoMercado 

Agrícola & 
Cambial

* Referente à saca de 60 kg
* Cotação em Chapecó/SC

Milho

Soja

Trigo

Feijão Preto

Feijão Carioca

Suíno 1kg

Leite 1L

R$ 65,00

R$ 128,50

R$ 69,00 

R$ 210,00

R$ 180,00

R$ 8,50

R$ 2,60

Dólar Comercial
Compra $ 6,103
Venda $ 6,104
Variação -0,12%

Os shows do Verão 
Maior Paraná terão 
transmissão em rede 
nacional pelas emissoras 
Band, SBT e TV Paraná 
Turismo, além das rádios 
Band e Nativa FM. Dos 
33 shows gratuitos 
no Litoral do Estado, 
12 serão transmitidos, 
ampliando o alcance da 
programação cultural 
promovida pelo Governo 
do Paraná para todo 
Brasil. As primeiras 
transmissões já 
acontecem nesta sexta-
feira e sábado (10 e 11).

O SBT irá transmitir 
seis shows ao todo, um 
a cada sexta-feira, entre 
janeiro e fevereiro, a 
partir das 22 horas. O 
primeiro deles acontece 
nesta sexta-feira (10), 
com apresentação do 
grupo de pop rock Jota 
Quest. Na sequência, a 
emissora transmite os 
shows de Gustavo Mioto 
(17/01), Alexandre 
Pires (24/01), Sorriso 
Maroto (31/01), João 
Bosco & Vinícius 
(07/02) e Guilherme & 
Benuto (gravado, com 
transmissão em 14/02).

Já a Band transmitirá 
seis shows, aos sábados, 
sendo quatro deles 
ao vivo e outros dois 
gravados, também a 
partir das 22h. São 
eles: Péricles (11/02), 
Guilherme e Santiago 
(18/01), César Menotti & 
Fabiano (25/01) e Luan 
Santana (01/02), todos 

ao vivo; e Matheus e 
Kauan (08/02) e Michel 
Teló (15/02), gravados 
dentro da programação 
do Verão Maior Paraná. 
Os shows acontecem 
na Arena Verão Maior 
Caiobá, em Matinhos.

A TV Paraná Turismo 
transmitirá os shows 
de sexta e sábado. A 
programação da emissora 
está disponível no canal 
9.1 UHF, na TV aberta 
de Curitiba e Região 
Metropolitana, e no canal 
509 da Claro/NET. O 
sinal também alcança 
todo o Brasil pelo canal 
236 da Banda Ku, canal 
66 da SKY TVRO e pela 
frequência 3985 no 
Star One D2, além de 
outras operadoras de TV 
a cabo. A TV também 
está expandindo sua 
cobertura para novas 
regiões do Paraná 
com a instalação de 
transmissores.

PROGRAMAÇÃO
Moradores e 

veranistas que passarem 
pelas praias de Matinhos 
e Pontal do Paraná vão 
acompanhar a maior 
programação de shows 
gratuitos do Brasil. A 
expectativa é que a 
edição 2024/2025 
supere a anterior, em 
que cerca de 1 milhão de 
pessoas assistiram às 23 
atrações nacionais que se 
apresentaram no Litoral 
do Estado.

Também vão passar 
pelas areias paranaenses 
Titãs, Rio Negro & 
Solimões, Fernando 
& Sorocaba, Zezé di 
Camargo & Luciano, 
Eduardo Costa, Loubet, 

Sambô, João Haroldo 
& Betinho, Bruninho 
& Davi, João Neto & 
Frederico, Felipe Araújo, 
Cezar & Paulinho, 
Thiago Carvalho, George 
Henrique & Rodrigo e 
Rick & Renner.

Outra novidade são 
os palcos, maiores que a 
edição passada. Além das 
dimensões, com quase 
40 metros de largura, 
as estruturas contarão 
com torres de delay (que 
garantem a qualidade de 
som em todos os pontos 
ao longo da faixa de 
areia), camarotes, house 
mix (casa de mixagem) 
e tendas de alimentação. 
Em Matinhos, também 
haverá um estúdio de TV 
para as transmissões.

As forças de segurança 
pública estarão presentes 
em todos os shows com 
reforço do efetivo e 
helicópteros monitorando 
do alto a realização dos 
eventos. Também estarão 
nas ruas e imediações 
para garantir um 
deslocamento tranquilo 
da população, tanto na 
ida quanto na volta dos 
eventos.

ESPORTE E LAZER
A programação do 

Verão Maior Paraná 
conta, ainda, com 
atividades esportivas 
e de lazer espalhadas 
em vários pontos 
estratégicos em 
Matinhos, Pontal do 
Paraná e Guaratuba, no 
Litoral, e em São Pedro 
do Paraná e Porto Rico, 
no Noroeste. Cada posto 
tem profissionais prontos 
para atender a população 
com aulas de ginástica, 

dança, recreação, 
competições esportivas e 
gincanas.

A previsão é que o 
Estado atraia um volume 
recorde de turistas ao 
longo da estação. Ao 
todo, foram investidos 
cerca de R$ 120 milhões 
na preparação do Verão 
Maior Paraná, tanto nas 
praias do Litoral, quanto 
nas praias de água doce 
da região Noroeste.

SUNSET
Assim como em 

outras edições, o Verão 
Maior Paraná também 
terá shows de artistas 
paranaenses nos Palcos 
Sunset, tanto nas areias 
do Litoral quanto do 
Noroeste do Estado. A 
programação seguirá 
até o fim da temporada 
com atrações de terça a 
domingo, sempre a partir 
das 18h30, apresentando 
uma mistura de gêneros 
como rock, samba, 
sertanejo, MPB e reggae.

VERÃO MAIOR 
PARANÁ

Toda a programação 
do Verão Maior Paraná 
pode ser conferida no 
site exclusivo, o pr.gov.
br/verao. Serão 33 shows 
nacionais gratuitos nas 
arenas de Matinhos e 
Pontal do Paraná, mais 
de 48 shows de artistas 
paranaenses nos Palcos 
Sunset em Caiobá, 
Guaratuba, São Pedro do 
Paraná e Porto Rico, além 
de grande programação 
esportiva nas arenas das 
praias do Litoral e na 
região Noroeste.

Shows do Verão Maior Paraná terão 
transmissão de emissoras nacionais

GERAL.

Band, SBT e TV Paraná Turismo, além das rádios Band e Nativa 
FM, irão transmitir 12 shows às sextas e sábados, durante seis 
finais de semana, a partir das 22h
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A edição 2024/25 do 
Verão Maior Paraná já 
registrou, até o último 
domingo (5), 593.338 
atendimentos. O número 
reúne as participações 
do público nas ações 
e serviços ofertados 
pelo Governo do Estado 
durante a temporada. As 
atividades começaram 
em 28 de dezembro 
e o relatório com os 
dados foi divulgado 
nesta terça-feira (7) pela 
coordenação do Verão 
Maior.

A população têm 
acesso a atividades nos 
postos fixos localizados 
em Matinhos, Pontal do 

Paraná e Guaratuba, no 
Litoral, e nos municípios 
de São Pedro do 
Paraná e Porto Rico, no 
Noroeste. Esses locais 
concentraram 85% dos 
atendimentos. Entretanto, 
esta não é a única forma 
de impactar veranistas 
e moradores. A equipe 
de promoções, que 
percorre o Litoral no 
caminhão do Verão Maior 
Paraná, registrou 94.725 
atendimentos, enquanto 
a equipe itinerante, que 
atende balneários que 
não possuem postos 
fixos, contabilizou 
10.404 na Barra do Saí, 
em Guaratuba.

Outro número de 
destaque foi atingido no 
chamado “condomínio”, 
espaço que reúne 11 
órgãos estaduais para 
promover cidadania, 
aproveitando o fluxo 
de veranistas para 
apresentar serviços. 
Estão nele Copel, Detran-
PR, Instituto Água e 
Terra (IAT), Sanepar e as 
secretarias estaduais da 
Cultura; Desenvolvimento 
Sustentável; 
Desenvolvimento Social 
e Família; Mulher, 
Igualdade Racial e Pessoa 
Idosa; Segurança Pública; 
Ciência, Tecnologia 
e Ensino Superior; e 

Turismo. Ao todo, houve 
55.691 atendimentos 
nas exposições e outros 
serviços ofertados nos 
estandes.

Nesse espaço é 
possível ter acesso 
a programas sociais, 
conversar com servidores 
sobre políticas do 
Governo do Estado e 
acessar serviços digitais. 

“O Verão Maior Paraná 
está com tudo,. Tivemos 
um Ano Novo com mais 
de 1 milhão de pessoas 
nas praias e já são mais 
de 500 mil atendimentos 
até agora. As praias estão 
lotadas e a diversão não 
para. Em breve, no dia 

10 de janeiro, começam 
os shows. Convidamos 
a todos para que 
venham ao Litoral, onde 
encontrarão segurança, 
esporte e cultura”, disse 

Helio Wirbiski, secretário 
estadual do Esporte e 
coordenador-geral do 
Verão Maior Paraná.

Verão Maior Paraná registra 593 mil atendimentos em nove 
dias de atividades

GERAL.

Com uma programação diversificada e gratuita, são ofertadas atividades de esporte, cultura e 
lazer para moradores e turistas

O Paraná inicia 2025 
com uma nova marca 
recorde de investimentos 
privados. Desde 2019, 
empresas de diversos 
segmentos já aplicaram 
R$ 300 bilhões na 
construção de novas 
fábricas ou na expansão 
de suas atividades 
em todas as regiões 
incentivadas pelas 
vantagens competitivas 
do Estado. O resultado é 
a queda do desemprego, 
aumento nas vagas 
de trabalho com alta 
remuneração e estímulo à 
economia regional.

Segundo Eduardo 
Bekin, que preside a 
Invest Paraná, agência de 
atração de investimentos 
do Governo do Estado, 
o volume inédito de 
recursos privados é 
consequência de um 
planejamento de longo 
prazo do poder público 
e de um alinhamento 
claro entre os diferentes 
órgãos estaduais em 
torno de um objetivo 
comum.

“Trabalhamos com 
muita inteligência dentro 
da Invest Paraná, em 
consonância com o que 
é feito na Secretaria de 
Indústria, Comércio e 
Serviços, na Secretaria 
de Planejamento, na 
Fomento Paraná e no 

BRDE [Banco Regional 
de Desenvolvimento do 
Extremo Sul], sempre 
focados em buscar 
empresas que tenham 
atividades adequadas à 
vocação de cada região à 
infraestrutura disponível”, 
afirmou Bekin.

“Hoje, tentamos 
distribuir estes 
investimentos por todo 
o Estado, o que faz com 
tenhamos atualmente 
uma situação de 
pleno emprego, com o 
agronegócio, a indústria 
e o comércio indo bem e 
a economia circulando”, 
acrescentou.

Um dos pilares desta 
estratégia, implantada 
em 2019, foi a criação 
da ‘marca Paraná’, um 
trabalho de branding 
planejado para exaltar as 
vantagens competitivas 
do Estado, sobretudo em 
termos de infraestrutura 
e logística, que são 
fatores que pesam na 
tomada de decisão 
do empresariado na 
hora de escolher onde 
investir. Somada a isso, 
estão as concessões 
de incentivos fiscais 
por meio do programa 
Paraná Competitivo 
e uma intensa 
agenda de missões 
comerciais nacionais e 
internacionais.

“A partir de 2019, 
buscamos aproveitar este 
legado que já existia no 
Estado e começou a ser 
ampliado, dialogando 
com empresas de fora 
e também com aquelas 
que já estavam instaladas 
aqui para reforçar estes 
diferenciais e atrair novos 
investimentos”, explicou 
o presidente da Invest 
Paraná.

O mais recente 
investimento foi 
anunciado pela 
PremieRpet, que 
vai implementar a 
sua quarta linha de 
produção de ração para 
animais de estimação 
no complexo industrial 
de Porto Amazonas, 
nos Campos Gerais. 
Com 92 mil metros de 
área construída, a nova 
linha terá capacidade 
para produzir mais de 
120 mil toneladas por 
ano, a partir de 2025, 
uma ampliação de 20% 
da capacidade total da 
empresa.

Inaugurada em 2022 
com um investimento de 
R$ 1,1 bilhão, a fábrica 
de Porto Amazonas 
emprega cerca de 400 
funcionários e gera 
mais 750 empregos 
indiretos. De acordo com 
o diretor de Operações 
da PremieRpet, Marcos 

Roberto de Oliveira, a 
boa estrutura logística 
do Estado é um dos 
principais motivos para 
a decisão de ampliar as 
atividades da empresa a 
partir do Paraná.

“Todas as nossas 
fábricas estão localizadas 
próximas de fornecedores 
de proteína e grãos, 
bem como de grandes 
centros consumidores. 
Temos fácil acesso à 
malha rodoviária robusta 
e áreas portuárias e 
ferroviárias, o que 
nos permite receber 
matérias-primas que 
compõem a formulação 
dos alimentos e expandir 
nosso negócio”, justificou 
Oliveira.

MÃO DE OBRA 
QUALIFICADA

Para além de questões 
estruturais e financeiros, 
outro fator que tem 
feito a diferença no 
bom cenário econômico 
estadual é a crescente 
quantidade de mão de 
obra qualificada. Esse 
novo contingente de 
trabalhadores mais 
bem capacitados tem 
origem, em parte, na 
oferta de um currículo 
mais profissionalizante 
no ensino médio, cujos 
estudantes da rede 
estadual passaram a ter 
nos últimos anos aulas de 
computação, robótica e 
Inteligência Artificial.

Mais recentemente, 
o Governo do Estado 
também passou a 
oferecer, em parceria 
com a Google, bolsas de 
estudo parar cursos de 
tecnologia. Chamado de 
Talento Tech, o programa 
visa formar 3 mil alunos 
do ensino médio e 
superior em diferentes 
cursos de tecnologia, 
como Inteligência 
Artificial e computação 
em nuvem. Dentro desta 
mesma linha, o poder 
executivo disponibilizou 
20 mil licenças para 
a qualificação de 
estudantes de escolas 
profissionalizantes e 
outras 10 mil para as 
universidades estaduais.

Paraná bate R$ 300 bilhões de investimentos privados 
e tem boas perspectivas para 2025

ECONOMIA.

Agroindústria, setor automotivo e eletroeletrônicos estão entre os principais segmentos que 
contribuíram para o volume recorde de recursos privados aplicados no Estado nos últimos 6 anos
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A posse de Jorge 
Luiz Santin e Hercílio 
Vieira de Andrade como 
prefeito e vice-prefeito 
reeleitos do município de 
Barracão, no dia 1º de 
janeiro, foi marcado pela 
superação de diferenças 
políticas. 

A cerimônia, 
realizada na Câmara de 
Vereadores, atraiu grande 
participação popular, 
refletindo o engajamento 
da comunidade com o 
futuro da gestão munici-
pal. A reeleição da dupla 
simboliza a confiança 
renovada da população 
no trabalho desenvolvido 
nos últimos anos.

Jorge e Hercílio foram 
empossados após a posse 
e a eleição da mesa 
diretora para o biênio 
2025/2026.

Durante a eleição 
da mesa diretora, foi 
marcada pela superação 
de diferença políticas já 
que, todos os vereadores, 

tanto de situação como 
de oposição, votaram na 
mesma chapa, que logo 
abaixo apresentamos.

Hercílio Vieira 
ressaltou a importância 
de uma gestão 
participativa, em que o 
diálogo com a população 
será essencial para 
garantir o sucesso das 
iniciativas futuras.

Além disso, o vice-
prefeito afirmou que 
uma das prioridades da 
gestão será a geração 
de emprego e renda, 
por meio de iniciativas 
que estimulem o 
empreendedorismo local 
e a atração de novos 
investimentos para 
Barracão.

Marcando o início 
de mais um ciclo de 
gestão, Jorge Santin 
destacou avanços obtidos 
e novos desafios que a 
administração enfrentará. 
Durante a cerimônia, 
Jorge agradeceu o apoio 

recebido, reforçando 
seu compromisso com 
a continuidade de 
políticas públicas focadas 
no desenvolvimento 
socioeconômico de 
Barracão. 

A participação popular 
foi um dos pontos 

mais enfatizados pelos 
empossados. Jorge Luiz 
Santin reforçou que 
a administração será 
transparente e aberta 
ao diálogo, promovendo 
canais de comunicação 
diretos para que os 
cidadãos possam 
contribuir ativamente 
com sugestões e 
demandas.

Posse dos vereadores 
e a Mesa Diretora

Durante o evento, os 
nove vereadores eleitos 
também tomaram posse, 
assumindo oficialmente 
seus mandatos para a 
nova legislatura. Em 
um momento inédito, o 
presidente da Câmara foi 
eleito por unanimidade, 

destacando o clima 
de unidade entre os 
parlamentares.

A nova Mesa 
Diretora foi definida 
com os seguintes 
integrantes:

• Presidente: José 
Borsatto;

• Vice-Presidente: 
Jedielson Tasso;

• 1º Secretário: 
Raul Brizolla;

• 2º Secretário: 
Valdinei Batisti;

• Tesoureiro: 
Renan Vanin.

A escolha da mesa 
foi celebrada como um 
marco de harmonia e 
compromisso entre os 
poderes Legislativo e 
Executivo, destacando 

a busca conjunta por 
soluções que atendam 
às demandas da 
comunidade.

“Quero agradecer a 
todos que nos apoiam, 
pois agora teremos 
mais um ano de muitos 
desafios, e isto é positivo, 
pois ter desafios mostra 
que estamos em mo-
vimento, buscando 
melhorar a vida das 
pessoas. Obrigado a 
todos os vereadores que 
votaram em meu nome, 
quero corresponder 
às expectativas com 
trabalho, diálogo e bom 
senso”, ponderou José 
Borsatto.

Jorge Santin inicia segundo mandato em 
Barracão com Hercílio Vieira como vice
Durante o evento, os vereadores foram empossados e realizaram a eleição da nova 
mesa diretora, tendo Zé Borsatto como presidente

POLÍTICA.

Peça sua tag pelo App Sicoob ou na sua cooperativa.

Mais uma facilidade para você passar sem
filas em pedágios e estacionamentos
credenciados de todo Brasil.

AS CANCELAS SE ABREM
COMO MÁGICA

Pagar com o Sicoobcard é a sua nova
opção para passar sem filas
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Uma solenidade 
emocionante marcou 
um novo momento 
político em Dionísio 
Cerqueira, no dia 1º de 
janeiro, quando Bianca 
Maran Bertamoni e Alcir 
Sawaris assumiram como 
prefeita e vice-prefeito. O 
evento ocorreu no CTG 
Sinuelo da Fronteira, 
reunindo autoridades 
locais, familiares e a 
comunidade.

Bianca, que 
anteriormente ocupava 
o cargo de vice-prefeita, 
assume agora a lide-
rança do Executivo 
municipal, sucedendo 
Thyago Gnoatto, que 
comandou a cidade nos 
últimos oito anos.

Durante a cerimônia, 
Thyago Gnoatto 
emocionou-se ao 
agradecer à população 
pelo apoio ao longo 
de seus mandatos. Ele 
destacou as conquistas 
de sua gestão, 
como melhorias na 
infraestrutura, avanços 

na saúde e no setor 
educacional, além de 
projetos de incentivo 
ao desenvolvimento 
econômico local. 

Em um discurso 
marcado por otimismo, 
reafirmou sua confiança 
na capacidade de 
Bianca e Alcir em darem 
continuidade a esse 
trabalho, consolidando 
os avanços obtidos 
e enfrentando novos 
desafios.

Sawaris também fez 
um discurso emocionado, 
tendo que interromper 
sua fala em alguns 
momentos. Ressaltou o 
apoio de sua família e 
relembrou que um novo 
ciclo se inicia e muitas 
vezes estará ausente de 
casa.

Bastante emocionada 
Bianca, por sua vez, 
recordou sua trajetória 
política e seu momento 
na vida. Ela está grávida 
de três meses. Também 
destacou sua gratidão 
a Thyago, afirmando 

que o aprendizado e a 
experiência adquiridos 
ao longo de sua atuação 
como vice-prefeita serão 
fundamentais para guiar 
suas ações como prefeita. 

“O desafio agora é 
ampliar as conquistas, 
sempre ouvindo as 
demandas da po-
pulação e buscando 
soluções inovadoras 
para os problemas que 
enfrentamos. Nosso 
compromisso é com 
um futuro próspero e 
inclusivo para Dionísio 
Cerqueira”, afirmou.

A presença de dois 
ex-prefeitos, Salete 
Gnoatto, mãe de Thyago, 
e Carlos Maran, pai de 
Bianca, na solenidade 
reforçou o simbolismo da 
ocasião. As duas famílias, 
reconhecidas pela 
relevância na política 
local, celebraram juntas 
a continuidade de um 
legado que atravessa 
gerações. 

Esse contexto 
fortalece a ideia de que 

a gestão de Bianca e 
Alcir não é apenas uma 
mudança administrativa, 
mas também uma 
confirmação do 
compromisso histórico 
dessas famílias com o 
progresso do município.

Entre os desafios 
que aguardam a nova 
administração estão 
a promoção do de-
senvolvimento regional, 
a expansão de serviços 
públicos e a revitalização 
da infraestrutura urbana 
e rural. 

Bianca destacou 
que avançará em 
projetos que promovam 
sustentabilidade e 
qualidade de vida, como 
a implementação de 
tecnologias para gestão 
eficiente dos recursos 
municipais e a ampliação 
de programas sociais.

Posse dos vereadores 
e eleição da mesa 
diretora

Durante a solenidade, 
também tomaram posse 

os vereadores eleitos 
para a nova legislatura 
de 2025/2028. A 
composição da mesa 
diretora da Câmara ficou 
definida da seguinte 
forma:

• Presidente: 
Ederson Schenkel;

• Vice-presidente: 
Everton Fragozo;

• 1º Secretário: 
Valentim Borges;

• 2º Secretário: 
Luiz Fernando Zabot de 
Mello.

Essa nova 
configuração reflete um 
esforço conjunto em 
prol de uma atuação 
harmônica entre o 
Executivo e o Legislativo, 
priorizando a formulação 
de políticas públicas que 
atendam às necessidades 
da população.

“Quero agradecer 
aos colegas vereadores 
que deram seu voto 
de confiança para 
que a gente pudesse 
conduzir os trabalhos 
no Legislativo. Vou 

trabalhar com dedi-
cação, buscando manter 
sempre a harmonia na 
Câmara. Nosso município 
é o melhor lugar 
para se viver e vamos 
continuar fazendo a 
nossa parte para a cidade 
continue crescendo, se 
desenvolvendo, com 
oportunidades para 
todos”, concluiu Edinho.

Com o início do 
mandato de Bianca 
Maran Bertamoni e Alcir 
Sawaris, a população 
de Dionísio Cerqueira 
renova suas esperanças 
por um governo 
atuante, comprometido 
com a transparência 
e a participação 
cidadã. A nova gestão 
promete aproximar a 
administração pública 
da comunidade, 
promovendo a inclusão e 
o bem-estar coletivo.

Bianca e Sawaris são empossados em solenidade 
emocionante 
A solenidade de posse dos eleitos de Dionísio Cerqueira, aconteceu com um evento 
solene, com a presença de mais de 250 pessoas

POLÍTICA.
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Você deve conhecer pessoas que são difíceis de 
se relacionar, ou você mesmo pode, muitas vezes, 
ter a sensação de que é impossível, de que ninguém 
consegue suportá-lo, e isso causa mal-estar. Pessoas 
que não conseguem aguentar ou aceitar a si mesmas; 
elas têm a sensação de que são intoleráveis, e talvez 
outras pessoas já tenham dito a elas que são difíceis 
e que não conseguem suportá-las. Elas mesmas se 
percebem como insuportáveis e notam essa carga 
no ambiente onde vivem. A questão é: como posso 
ajudar uma pessoa assim? Uma imagem que surge é 
a do anjo cuidador. Todos sabemos o que significa a 
imagem de um anjo na vida. O anjo me acompanha. 
Mesmo que eu esteja em alguns descaminhos, que 
eu ande por caminhos tortuosos, o anjo está comigo. 
Quando imagino que o meu anjo me suporta, cresce 
também aos poucos a confiança de que consigo 
suportar a mim mesmo. E a imagem do anjo ajuda-me 
a suportar também o convívio com outras pessoas. 
Uma menina ouvia frequentemente de seus pais 
a seguinte frase: ‘ninguém consegue te suportar’. 
Então ela perguntou se o anjo conseguiria suportá-
la. Eu disse que sim, que ele conseguiria suportá-
la, mesmo que ela fosse má. Quando lhe prometi 
isso, ela se consolou. A tensão interna ruim saiu de 
seu rosto. A menina era filha de uma mãe solteira 
e a relação com a mãe estava muito tensa. A mãe 
chamava frequentemente essa filha de insuportável. 
Nesse caso, é muito benéfico para a filha imaginar o 
seguinte: ‘Não estou sozinha com a minha mãe. Há 
também um anjo comigo. Ele me aguenta de modo 
que consigo suportar a mim mesma. O anjo está entre 
eu e a minha mãe. Ele me protege dos caprichos da 
minha mãe. Mesmo que minha mãe me aborreça 
e grite comigo, o anjo está do meu lado. Ele me 
defende. Ele abre, por assim dizer, as suas asas sobre 
mim.’ Caro leitor, percebe que essa pequena história 
pode iluminar algumas situações que a gente não 
consegue contornar? Aqui está relacionada a pessoas 
difíceis, ou mesmo a você, que se considera difícil. 
Pense assim: ‘Eu tenho um anjo que está comigo, 
que me acompanha, que me suporta. Por isso, eu me 
suporto e suporto também o outro.’ Isso muda aos 
poucos a nossa confiança e o nosso relacionamento.

Um anjo que cura

A campanha Janeiro Branco de 2025 traz o tema “O que fazer 
pela saúde mental agora e sempre?”. A Secretaria de Estado da 
Saúde (SES) reforça a importância do mês a fim de promover a 
conscientização sobre o tema, incentivando o diálogo sobre bem-
estar emocional no início do ano.

A campanha incentiva reflexões sobre o ano que começa, 
destacando a importância de melhorar as relações humanas, 
combater o estigma relacionado aos transtornos mentais e 
fortalecer as redes de apoio. 

“A saúde mental se produz, sobretudo, na qualidade das 
relações que a gente estabelece, no nosso estilo de vida, que 
pode ser produtor de saúde ou de sofrimento, na qualidade de 
vida a qual se tem acesso, em relação, ao acesso aos direitos 
básicos, direito à educação e à cultura, ao mercado de trabalho, à 
alimentação de qualidade. Não existe um caminho prescritivo de 
cuidado da saúde mental que valha para todos, pois são múltiplos 
os modos de vida, mas uma atitude atenta e cuidadosa consigo, 
uma rede social potente, políticas públicas efetivas, um estilo 
de vida saudável são alguns caminhos e conversar abertamente 
sobre saúde mental é fundamental”, explica Michele Brofman, 
gerente de Atenção Psicossocial da SES.

Janeiro Branco: SES incentiva reflexão e cuidados com a 
saúde mental e emocional

GERAL.

Situação de emergência em Dionísio 
Cerqueira é reconhecida pelo Governo 
Enxurrada de dezembro trouxe danos à infraestrutura viária do 
município; situação de emergência em Dionísio Cerqueira foi 
decretada há 23 dias

O decreto de situação 
de emergência em 
Dionísio Cerqueira, 
após as chuvas que 
prejudicaram o município 
no início de dezembro, 
foi reconhecido pelo 
Ministério da Integração 
e do Desenvolvimento 
Regional, por meio da 
Defesa Civil Nacional. A 
portaria foi publicada no 
DOU (Diário Oficial da 
União) nesta sexta-feira 
(3).

Situação de 
emergência em Dionísio 
Cerqueira

Agora, a prefeitura de 
Dionísio Cerqueira pode 
solicitar recursos federais 
para ações relacionadas 
à defesa civil, como, por 
exemplo, compra de 
cestas básicas para as 
famílias afetadas, kits de 
limpeza de residências, 
higiene pessoal, dormi-
tório, entre outros.

No dia 7 de dezembro, 
Santa Catarina enfrentou 
fortes chuvas durante 
o fim de semana. Em 
Dionísio Cerqueira, a 
situação começou a se 
agravar na segunda-feira, 
9 de dezembro, após dois 
dias de enxurradas.

Conforme a Defesa 
Civil do município, 
foram registrados 187 
milímetros em 24h. O 
acumulado de chuva 
causou alagamentos e 
danos na infraestrutura 
viária, principalmente na 
área rural, onde as pontes 
das comunidades Linha 
Sede Unida, Belmonte, 
Barra da União e Maria 
Preta ficaram submersas.

No dia 10 de 
dezembro, o então 
prefeito Thyago Gnoatto 
(MDB), confirmou que a 
cidade decretaria situação 
de emergência.

A medida foi 
oficializada pelo 
Ministério da Integração 
e do Desenvolvimento Re-
gional (MIDR), por meio 
da Defesa Civil Nacional, 
com a publicação da 

Portaria nº 4.323 no 
Diário Oficial da União 
(DOU).

Com o 
reconhecimento, a 
prefeitura de Dionísio 
Cerqueira está habilitada 
a solicitar recursos do 
Governo Federal para a 
implementação de ações 
emergenciais de defesa 
civil.

GERAL.

Prefeitura de Princesa retoma horário 
normal de atendimento
Centro Administrativo e Secretaria de Saúde voltaram a 
funcionar em dois turnos a partir de 6 de janeiro de 2025

A Prefeitura de Princesa 
retomou na segunda-feira, dia 
6 de janeiro de 2025, o horário 
normal de atendimento ao público, 
encerrando o período de turno 
único. Com essa mudança, os 
serviços no Centro Administrativo 
voltarão a ser oferecidos em dois 
turnos: das 7h30 às 11h30 e das 
13h às 17h.

A decisão foi anunciada pela 
Secretaria de Administração e visa 
melhorar o acesso da população 
aos serviços públicos municipais. 

Além disso, a Secretaria 
Municipal da Saúde também está 
operando em horário regular, 
atendendo das 7h30 às 11h30 e 
das 12h30 às 16h30.

Com a normalização dos 
horários, a Prefeitura espera 

facilitar o atendimento aos 
cidadãos, permitindo que mais 
pessoas possam acessar os serviços 
essenciais sem enfrentar longas 
filas ou restrições de horário. 

Essa mudança reflete o 
compromisso da administração 
municipal em proporcionar um 

atendimento mais eficiente e 
acessível à comunidade.

A administração municipal 
reafirma sua disposição em atender 
as demandas da população com 
agilidade e transparência.
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Município realiza entrega de prêmios da 
campanha Abrace essa Ideia

A iniciativa, que 
busca fortalecer o 
comércio local e 
aproximar a população 
dos comerciantes, foi 
um dos destaques das 
comemorações dos 29 
anos de emancipação 
político-administrativa do 
município de Bom Jesus 
do Sul.

A Campanha Abrace 
Essa Ideia foi idealizada 
para estimular o 
consumo no comércio 
local, gerando emprego, 
renda e promovendo o 
crescimento econômico 
da cidade. Segundo o 
prefeito Helio Surdi, a 
iniciativa também busca 
valorizar os pequenos 
comerciantes e fortalecer 
os laços comunitários.

“Esse projeto é uma 
forma de reconhecer a 
importância dos nossos 
comerciantes para o 

desenvolvimento do 
município. Parabenizo os 
ganhadores e agradeço 
aos moradores que 
participaram ativamente 
dessa campanha, 
abraçando a ideia de 
apoiar a economia local,” 
afirmou o prefeito.

Durante a solenidade, 
foram distribuídos 
prêmios que incluíram 
valores em dinheiro, 
eletrodomésticos e uma 
motocicleta Honda Biz. 
A diversificação dos 
prêmios foi um dos 
fatores que motivaram 
a ampla participação da 
população. 

Confira os ganhadores:
15º lugar: Lírio 

Angonese – R$ 300
14º lugar: Graciane 

Hening – R$ 300
13º lugar: Marli 

Terezinha da Silva 
Oliveira – R$ 300

12º lugar: Nelson 
Teixeira – R$ 300

11º lugar: Silvane 
Kreiner – R$ 300

10º lugar: Isaac Dias 
da Rosa – R$ 300

9º lugar: Eliane 
Ferreira de Lima – R$ 
300

8º lugar: André Alves 
– R$ 300

7º lugar: Matteo 
Silveira Soares – R$ 300

6º lugar: Nair Fátima 
de Campos Alves – R$ 
300

5º lugar: Simone Ritter 
Silveira – R$ 500

4º lugar: Maria 
Reichemback – R$ 600

3º lugar: Sophia de 
Menezes Moreira – R$ 
700

2º lugar: Nelson 
Forquim – R$ 800

1º lugar: Nilse Maria 
Dias – R$ 1.00

Prêmios materiais (5º 

sorteio):
4º lugar: Soeli Soares 

de Oliveira – Máquina de 
lavar roupas

3º lugar: Jacomina 
Gomes de Castro – Smart 
TV

2º lugar: Senhorinha 
Forquim – Geladeira

1º lugar: Reni 
Andreolla – Motocicleta 
Honda Biz

A campanha tem se 
mostrado um catalisador 
para o fortalecimento 

do comércio local, 
incentivando os 
moradores a consumirem 
dentro do município 
e promovendo o 
crescimento das 
pequenas empresas. 

Segundo Vilson 
Roberto dos Santos, chefe 
do Setor de Tributação, 
cada compra realizada no 
comércio local representa 
um investimento direto 
no futuro de Bom Jesus 
do Sul.

“A participação 
ativa da comunidade é 
essencial para o sucesso 
dessa campanha. Mais do 
que prêmios, queremos 
criar uma consciência 
coletiva sobre a 
importância de valorizar 
nossos comerciantes e 
gerar um ciclo positivo 
para toda a cidade,” 
destacou Vilson.

GERAL.

Evento de entrega dos prêmios do 4º e 5º sorteios da Campanha Abrace essa Ideia, Compre no 
Comércio Local, aconteceu no dia 23 de dezembro 
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A operação Estação Verão, 
realizada pela Polícia Militar 
de Santa Catarina (PMSC), 
tem apresentado resultados 
expressivos na redução de 
crimes em comparação ao 
mesmo período do ano passado. 
Desde o início da ação, em 20 
de dezembro de 2024, já foram 
mais de 49 mil ocorrências 
atendidas.

As ações estratégicas de 

policiamento ostensivo e 
preventivo contribuíram para 
a queda de índices de diversas 
naturezas, reforçando a 
segurança da população durante 
a temporada de verão.

As mortes violentas tiveram 
uma redução de 19%, passando 
de 16 casos em 2024 para 13 
em 2025. Crimes como furto 
e roubo também registraram 
quedas significativas. Os furtos 

diminuíram 17% (de 2.772 
para 2.312) e roubos caíram 
22% (de 139 para 109). Ações 
de policiamento em áreas de 
grande circulação de pessoas e 
o aumento da presença policial 
em pontos estratégicos foram 
fundamentais para alcançar 
esses resultados.

Outros índices também 
reforçam a eficácia da operação. 
Os casos de ameaça reduziram 

23%, lesões corporais caíram 
24% e o estelionato teve a maior 
queda, com 41% menos registros 
(de 1.607 em 2024 para 942 em 
2025).

De acordo com o comandante-
geral da PMSC, coronel Aurélio 
José Pelozato da Rosa, “esses 
números refletem o impacto 
positivo das ações integradas da 
PMSC com o apoio de órgãos 
parceiros e da comunidade. 

Estamos sempre preparados para 
a preservação da ordem pública 
em nosso estado, principalmente 
neste período que recebemos 
turistas de diversas partes do 
país e estrangeiros”.

A operação Estação Verão 
segue em andamento até o dia 
5 de março de 2025, com o 
aumento do efetivo, unidades 
especializadas e o reforço dos 
novos 605 soldados formados 

no final de 2024. Os esforços 
estão concentrados em áreas de 
maior movimentação turística 
para preservar a ordem pública 
e garantir que catarinenses e 
turistas possam aproveitar o 
verão com tranquilidade.

Estação Verão: Polícia Militar de SC registra redução de crimes no início das atividades durante a temporada

Na manhã do dia 
1º de janeiro de 2025, 
Guarujá do Sul vivenciou 
um marco histórico com 
a posse de Eliane Fanton 
(PL) como prefeita, 
tornando-se a primeira 
mulher a ocupar o cargo 
na história do município. 

Acompanhada pelo 
vice-prefeito Celso Taube 
(MDB), Eliane assumiu 
o mandato após uma 
disputa eleitoral marcada 
pela vitória expressiva, 
com uma diferença de 
365 votos.

A cerimônia, 
realizada na Câmara 
de Vereadores, reuniu 
moradores, lideranças 
políticas e representantes 
da comunidade, 
simbolizando a esperança 
de um novo ciclo para 
a cidade. O evento 
destacou a importância 
do momento, celebrando 
o avanço democrático 
representado pela 
liderança feminina no 
Executivo municipal.

Em seu discurso, 
Eliane Fanton enfatizou 
a relevância de ser a 
primeira mulher a liderar 
Guarujá do Sul. 

“É uma honra e uma 
grande responsabilidade 
ser a primeira prefeita 
mulher da nossa história. 
Estamos iniciando um 
novo ciclo, pautado pela 
responsabilidade e pelo 
compromisso com o 
bem-estar de todos os 
guarujaenses”, afirmou. 

Ela também destacou 
a importância de unir 
forças com o Legislativo e 
a sociedade para superar 
desafios e impulsionar o 
desenvolvimento local.

Celso Taube, vice-
prefeito, reforçou a 
disposição da nova 
administração em 
trabalhar em sintonia 
com a comunidade, 
promovendo a inclusão e 
a participação cidadã. 

“Nosso objetivo é 
construir um futuro 
melhor para Guarujá do 

Sul, respeitando nossas 
tradições e buscando 
soluções inovadoras”, 
disse.

Posse dos vereadores 
e eleição da nova Mesa 
diretora

A cerimônia também 
marcou a posse dos 
vereadores eleitos para o 
novo mandato. A Câmara 
de Vereadores passa a 
contar com os seguintes 
representantes: Cléber 
Weschenfelder (PT); 
Luiz Carlos Seibel Pibi 
(PP); Ceguinho (MDB); 
Carlinhos Possatto (PL); 
Fabrício Wagner (PP); 
Caramori (PL); Lauri Doss 
(PT); Flávio Markus (PT); 
Rodrigo Chibi (MDB).

Durante a sessão, foi 
definida a Mesa Diretora 
da Câmara:

• Presidente: 
Fabrício Wagner (PP);

• Vice-presidente: 
Luiz Carlos Seibel (PP);

• 1º Secretário: 
Claudemir Amann (MDB);

• 2º Secretário: 

Lauri Doss (PT).
A nova configuração 

reflete o compromisso 
de lideranças políticas 
em colaborar para a 
construção de uma 
gestão integrada e eficaz.

A gestão de 
Eliane Fanton e 
Celso Taube será 
marcada por desafios 
significativos, incluindo 
o fortalecimento da 

infraestrutura urbana 
e rural, a ampliação 
dos serviços de saúde e 
educação e o fomento 
ao desenvolvimento 
econômico local. Eliane 
destacou que o diálogo 
com a população será 
uma prioridade para 
entender as demandas 
e oferecer soluções 
efetivas.

Entre as propostas 

da nova administração 
está a implementação 
de programas voltados 
à geração de empregos, 
além de incentivos ao 
empreendedorismo 
e à agricultura, setor 
que é uma das bases 
econômicas de Guarujá 
do Sul.

Eliane Fanton faz história ao assumir a prefeitura 
de Guarujá do Sul
Eliane Fanton é a primeira mulher a liderar o município, prometendo avanços de-
mocráticos e sociais

POLÍTICA.
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Na manhã de 1º 
de janeiro de 2025, 
aconteceu no Centro 
Comunitário Vereador 
Gentil Bassanesi a Sessão 
Solene de instalação da 
8ª Legislatura. O evento 
marcou a posse dos 
vereadores eleitos, a 
definição da nova Mesa 
Diretora da Câmara e a 
transmissão oficial dos 
cargos de Prefeito e 
Vice-Prefeito para o ciclo 
administrativo de 2025-
2028.

A cerimônia reuniu 
a população em um 
clima de renovação 
e esperança, consoli-
dando os compromissos 
firmados nas urnas. 
Eleitos em outubro de 
2024, Helio Surdi e Cezar 
Bueno assumiram os 
cargos de Prefeito e Vice-
Prefeito do município. 

Em seus discursos, os 
dois líderes destacaram 

a importância de um 
trabalho conjunto entre 
a administração pública, 
os vereadores e a 
comunidade para promo-
ver melhorias e avanços 
em diversas áreas.

“Hoje iniciamos um 
novo capítulo para Bom 
Jesus do Sul, e nosso 
compromisso será com o 
diálogo e a transparência. 
Quero, junto com a nossa 
equipe, transformar os 
sonhos desta cidade em 
realidade. Agradeço à 
população pela confiança 
e asseguro que cada 
decisão será voltada para 
o bem-estar coletivo”, 
afirmou Helio Surdi, 
emocionado, durante sua 
fala de posse.

O Vice-Prefeito 
Cezar Bueno reforçou a 
mensagem, destacando 
a continuidade de 
projetos e o foco em 
atender as demandas da 

comunidade.
“Estamos aqui 

para ouvir, para 
planejar e para agir. 
Esta administração 
será pautada pela 
responsabilidade 
e pelo respeito às 
necessidades da nossa 
gente. Vamos trabalhar 
incansavelmente para 
que Bom Jesus do Sul 
continue crescendo.”

Além da posse do 
Executivo, a cerimônia 
também oficializou a 

entrada dos vereadores 
eleitos para a nova 
legislatura: Carina Donini 
Ruppel, José Orceli 
Mendonça, Jenuino 
de Marchi, Marilene 
Schmidt, Dilamar Sabi, 
Julio de Moura, Clauderi 
Farias, Nilto Luiz Soares 
e Neodir Marques de 
Siqueira. A diversidade 
e experiência do novo 
quadro parlamentar 
reforçam o compromisso 
da Câmara com o 
desenvolvimento do 

município.
Na mesma ocasião, foi 

definida a composição da 
Mesa Diretora da Câmara 
para o biênio 2025-
2028, com a seguinte 
estrutura:

Mesa Diretora:
Presidente: Marilene 

Schmidt
Vice-Presidente: 

Jenuino De Marchi
1ª Secretária: Carina 

Donini Ruppel
2º Secretário: José 

Orceli Mendonça

A solenidade contou 
com a presença de 
autoridades regionais, 
como Paulo Deola, 
representante dos 
Deputados Vermelho 
e Matheus Vermelho; 
o ex-vice-prefeito 
Vanderlei Scalco; chefes 
de departamentos 
municipais; membros da 
imprensa e um público 
significativo que lotou o 
espaço do evento.

Helio Surdi e Cezar Bueno tomam posse em 
Bom Jesus do Sul 
Evento que marca o início da gestão 2025-2028 contou com a presença de autori-
dades, da comunidade e as famílias dos eleitos

POLÍTICA.
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BABy - 09/01/2025

Horóscopo da Semana
ÁRIES
DE 21/03 A 20/04

Tente valorizar o potencial das pesquisas. 
Sua mente fervilhará de ideias a serem 
aplicadas nos empreendimentos. A vida 
profissional pode adentrar um momento 
de maior produtividade intelectual, o 
que ajuda na elaboração de projetos e no 
estabelecimento de estratégias.

TOURO
DE 21/04 A 20/05

A tendência é que você se redescubra em 
meio às experiências vivenciadas nesta 
fase, extraindo significado dos aconteci-
mentos. Busque valorizar os estudos e o 
aprendizado. Mercúrio influencia o setor 
espiritual, marcando um momento de 
busca por autoconhecimento.

GÊMEOS
DE 21/05 A 20/06

É preciso valorizar a comunicação no 
âmbito do círculo de confiança, visto que o 
apoio pode ser útil. Busque se aprofundar 
no universo interior, já que Mercúrio lhe 
traz ao ingressar no setor íntimo, marcan-
do um momento voltado à reestruturação 
das bases estruturais da sua vida.

CÂNCER
DE 21/06 A 21/07

A troca de experiências pode fortalecer a 
cumplicidade, por isso busque se abrir ao 
diálogo. A fruição intelectual ganha corpo 
ao lado da dinâmica interpessoal, pois Mer-
cúrio no setor dos relacionamentos tende a 
lhe estimular a se mostrar participativa nas 
discussões em rede.

LEÃO
DE 22/07 A 22/08

A influência de Mercúrio no setor das roti-
nas tende a marcar um momento voltado 
a ações mais elaboradas do ponto de vista 
intelectual em prol do bem-estar cotidiano, 
o que leva ao aprimoramento dos hábitos 
e a uma maior produtividade no trabalho 
em equipe. 

VIRGEM
DE 23/08 A 22/09

Sua desenvoltura na fruição social pode 
favorecer o estabelecimento de contatos 
interessantes para sua vida. Mercúrio 
tende a ativar seu potencial criativo ao 
adentrar a área de prazeres, o que deixa a 
vida atrativa. 

LIBRA
DE 23/09 A 22/10

Procure organizar a rotina, planejar o 
futuro e fazer acordos com o entorno. É 
preciso curtir o aconchego de ambientes 
íntimos e fazer planos com os entes queri-
dos. Um maior engajamento nos assuntos 
familiares pode marcar esse momento.

ESCORPIÃO
DE 23/10 A 21/11

Convém desenvolver projetos que exijam 
maior elaboração da informação, indivi-
dualmente ou em grupo. O fluxo de ideias 
e o intercâmbio de conhecimento pode 
se expandir com a influência de Mercúrio 
no setor da comunicação, marcando um 
momento de estudos e de aprimoramento.

SAGITÁRIO
DE 22/11 A 21/12

Atenção às oportunidades de investimento, 
pois seu senso empreendedor está em 
alta. Se finanças estiverem instáveis, é 
momento de reequilibrá-las. Os interes-
ses tendem a ser canalizados para a vida 
material com o ingresso de Mercúrio no 
setor financeiro.

CAPRICÓRNIO
DE 22/12 A 20/01

Você tende a se sentir motivada a cuidar 
dos interesses pessoais, valorizando-se 
sob diversos aspectos. Procure definir 
metas precisas e seguir confiante. Com a 
passagem de Mercúrio por seu signo, a 
articulação racional do pensamento pode 
ganhar força.

AQUÁRIO
DE 21/01 A 19/02

Tente revisar as prioridades e fazer 
mudanças, em vez de insistir nos mesmos 
caminhos. Convém confrontar seus medos 
e buscar equilíbrio entre as idealizações 
e a realidade concreta. Mercúrio tende 
a marcar um momento de superação 
associado.

PEIXES
DE 20/02 A 20/03

Os vínculos fraternos e colaborativos po-
dem ganhar corpo, fortalecendo seu círculo 
social e elevando sua disposição perante 
a vida. Seu senso de comunidade tende 
a se elevar com a influência de Mercúrio 
no setor das amizades, o que lhe motiva a 
valorizar o intercâmbio de ideias.

Últimos
lançamentos

Baby, o segundo longa-metragem 
do aclamado diretor Marcelo Caetano, 
conhecido por seu trabalho em Corpo 
Elétrico (2017), foi escolhido para 
participar da 63ª Semana da Crítica 
do Festival de Cannes 2024. Baby é o 
apelido que Wellington (João Pedro 
Mariano) recebe. Baby é um jovem 
recém-libertado de um centro de 
detenção para jovens, que se vê per-
dido nas ruas de São Paulo. Durante 
uma visita a um cinema com foco em 
produções pornográficas, ele conhece 
Ronaldo (Ricardo Teodoro), um garoto 
de programa que têm Baby como seu 
protegido e está determinado a ensinar 
as malícias da vida e novas formas de 
sobreviver.

ChICO BENTO E A GOIABEIRA MARAVIOSA - 09/01/2025

Um dos personagens mais queridos 
do universo de A Turma da Mônica 
irá enfrentar um grande desafio em 
Chico Bento e a Goiabeira Maravi-
ósa. Chico Bento acorda para mais 
um dia na Vila Abobrinha focado 
em conseguir subir em sua amada 
goiabeira para pegar a fruta sem o 
dono das terras saber. O que Chico 
não esperava era que sua preciosa 
árvore estaria ameaçada pela constru-
ção de uma estrada na região, já que, 
para desenhar a rodovia, será preciso 
pavimentá-la pela propriedade de 
Nhô Lau, exatamente onde a goiabei-
ra está plantada. Focado em salvar 
a árvore, Chico Bento reúne seus 
amigos Zé Lelé, Rosinha, Zé da Roça, 
Tábata, Hiro e toda a comunidade 
para acabar com o projeto da família 
de Genezinho e Dotô Agripino. 

BAByGIRL - 09/01/2025

Em Babygirl, uma empresária bem-
sucedida coloca sua família e carreira 
em risco em nome de um caso com seu 
estagiário bem mais jovem. No thriller 
erótico de Halina Reijn, Romy (Nicole 
Kidman) é uma executiva que conquis-
tou seu posto como CEO com muita 
dedicação. O mesmo se aplica a sua 
família e o casamento com Jacob (An-
tonio Banderas). Tudo o que construiu 
é posto à prova quando ela embarca 
em um caso tórrido e proibido com seu 
estagiário Samuel (Harris Dickinson), 
que é muito mais jovem. A partir daí 
ela anda corda bamba de suas respon-
sabilidades e, também, nas dinâmicas 
de poder que envolvem suas relações.
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Comunidade de Maria Preta recebe 
implemento agrícola 
O equipamento será utilizado pelo grupo de patrulha agrícola da comunidade

Recentemente a Secretaria 
de Agricultura de Dionísio 
Cerqueira realizou a entrega 
de um implemento agrícola 
essencial para a comunidade da 
Maria Preta.

O equipamento, um 
espalhador de calcário e 
adubo com capacidade de 
6.000 kg, foi adquirido por 
meio de verbas parlamentares 
destinadas pelo deputado 
Valdir Colatto, com o propósito 
de fortalecer a patrulha 
agrícola local e impulsionar a 
produtividade da região.

A aquisição do espalhador 
representa uma conquista 
significativa para os agricul-
tores da comunidade. O 
equipamento facilitará a 
aplicação de calcário e adubo, 
prática fundamental para a 
correção do solo e para o 
aumento da produtividade 
agrícola. 

Com uma capacidade de 
carga que atende a demandas 
de maior escala, o implemento 

promete otimizar o trabalho 
no campo, reduzindo custos e 
aumentando a eficiência das 
atividades.

Segundo representantes 
da Secretaria de Agricultura, 
a destinação do equipamento 
é parte de um planejamento 
estratégico voltado para 
fortalecer o setor rural 
e garantir que pequenas 
comunidades, como Maria 
Preta, tenham acesso a 
tecnologias e infraestrutura 
necessárias para competir no 
mercado agrícola.

O espalhador foi adquirido 
com recursos parlamentares 
alocados pelo deputado 
Valdir Colatto, conhecido 
por sua atuação em defesa 
do agronegócio e do desen-
volvimento rural.

Durante a entrega, o 
secretário de agricultura 
destacou a importância de 
iniciativas como essa para 
promover a sustentabilidade e 
a autossuficiência das comu-

nidades agrícolas.
Para os agricultores, a 

chegada do equipamento 
representa um alívio em meio 
aos desafios do setor, como 

o alto custo de insumos e a 
dependência de condições 
climáticas favoráveis. 

A comunidade agora conta 
com uma ferramenta capaz de 

transformar a forma como os 
recursos são aplicados no solo, 
garantindo melhores colheitas 
e maior competitividade.

AGRO.
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Definidos os membros das Comissões Permanentes 
da Câmara de Vereadores 

Aconteceu na última 
segunda-feira, dia 06 
de janeiro, a 1ª Sessão 
Extraordinária da Câmara de 
Vereadores de Barracão. Na 
oportunidade foram eleitas 
as comis-sões permanentes, 
um passo importante para a 
dinâmica legislativa do municí-
pio. 

O presidente da Câmara 
expressou a importância 
dessa eleição, ressaltando que 
a união entre os vereadores 
é fundamental para buscar 
recursos que beneficiem a 
comunidade.

“A eleição das comissões 
representa uma oportunidade 
para superar barreiras 
históricas que muitas vezes 
resultaram em distanciamento 

entre vereadores de diferentes 
partidos. Todos os vereadores 
foram convidados a participar 
das comissões, incluindo 
aqueles que optaram por não 
integrar as equipes. Essa abor-
dagem demonstra um esforço 
para promover um ambiente 
colaborativo e inclusivo”, 
destacou Zé Borsatto.

O presidente destacou 
que, a partir do momento da 
eleição, não existe mais divisão 
partidária, mas sim um foco 
coletivo no desenvolvimento 
do município. Ele pediu aos 
vereadores que priorizem a 
busca por recursos, ressaltando 
que o trabalho conjunto é 
essencial para o progresso de 
Barracão. 

A intenção é criar um espaço 

onde todos possam contribuir 
com suas experiências e 
conhecimentos em prol da 
comunidade.

A sessão ocorreu de forma 
tranquila, embora o presidente 
reconhece a importância dos 
debates e das divergências de 
opiniões são necessárias para 
alcançar as melhores soluções 
para o município. 

O presidente também 
expressou sua gratidão pela 
oportunidade de liderar e 
afirmou que sua intenção 
é administrar com justiça e 
respeito, sem perseguir ou mar-
ginalizar nenhum vereador.

Além disso, ele ressaltou 
que sua experiência anterior 
como gerente-geral da pre-
feitura contribuiu para sua 

compreensão das necessidades 
do município e a importância 
de trabalhar em conjunto para 
sanar as carências existentes. 

“A expectativa é que essa 
nova fase na Câmara traga 
um ambiente mais harmoni-
oso e produtivo, onde todos 
os vereadores possam se 
sentir valorizados e motiva-
dos a trabalhar pelo bem 

comum. Acredito que a união 
dos vereadores em torno de 
objetivos comuns pode resultar 
em avanços importantes para 
a comunidade, refletindo 
diretamente na qualidade de 
vida dos cidadãos”, finalizou o 
presidente.

GERAL.

A eleição dos presidentes e integrantes de cada comissão ocorreu durante a 1ª Sessão 
Extraordinária do ano, realizada em 06 de janeiro
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No dia 27 de 
dezembro de 2024, a 
então, administração 
de São José do Cedro 
realizou a inauguração 
do Lago Municipal 
José Lario Zimmer, 
marcando um momento 
de celebração para a 
comunidade. O evento 
contou com a presença 
de autoridades locais, 
moradores e familiares 
do homenageado que dá 
nome ao espaço.

As obras de 
revitalização e 

embelezamento do 
lago representam 
um investimento de 
aproximadamente R$ 1 
milhão, englobando ações 
como desassoreamento, 
plantio de árvores, 
construção de calçadas e 
uma ciclovia. 

Segundo o então 
prefeito João Luiz de 
Andrade, o popular 
Rabicó, a revitalização 
ainda terá continuidade, 
com mais R$ 750 mil 
que já foram destinados 
à prefeitura e a futura 

gestão para melhorias 
na infraestrutura, o Lago 
Municipal foi batiza-
do em homenagem 
ao pioneiro José Lario 
Zimmer, figura de grande 
importância para a 
história local. 

Zimmer foi vereador 
na primeira legislatura 
do município, prefeito 
nomeado em 1973, 
cartorário, escritor e 
autor do hino oficial de 
São José do Cedro

Rabicó fecha sua gestão com inauguração do 
Lago Municipal 
As obras de revitalização e embelezamento do lago representam um investimento de 
aproximadamente R$ 1 milhão

POLÍTICA.

Bom Jesus recebe mais R$ 900 mil para 
pavimentação urbana

O município de Bom 
Jesus do Sul conquistou 
um importante avanço 
em infraestrutura urbana 
com a confirmação 
de um recurso federal 
no valor de R$ 
960.019,00, destinado 
à pavimentação de vias 
urbanas. O montante foi 
empenhado por meio 
da Nota de Empenho 
nº 2024NE002125, 
oficializada no dia 18 de 
dezembro de 2024, sob 
a responsabilidade do 
Ministério das Cidades.

O convênio, de número 
971956/2024, está 
vinculado à proposta 

021503/2024, fruto da 
articulação do Deputado 
Federal Vermelho, que 
tem sido um parceiro 
estratégico para o 
desenvolvimento do 
município. O recurso 
atende a uma demanda 
prioritária da população, 
garantindo melhorias na 
mobilidade urbana e na 
qualidade de vida.

O Prefeito Helio 
Surdi, junto à equipe da 
Administração Municipal, 
destacou a relevância do 
investimento e agradeceu 
ao parlamentar pelo 
comprometimento e 
apoio contínuo a Bom 

Jesus do Sul. 
“Esse recurso é um 

marco no progresso 
da nossa cidade. 
Agradecemos imensa-
mente ao Deputado 
Vermelho por sua 
dedicação em viabilizar 
projetos que impactam 
positivamente a vida 
dos nossos cidadãos”, 
declarou o prefeito.

Com o recurso 
garantido, a 
Administração Municipal 
já iniciou os preparativos 
para organizar as etapas 
necessárias à execução 
das obras. 

As melhorias previstas 

beneficiarão diversas ruas 
da cidade, impulsionando 
o desenvolvimento 
urbano e contribuindo 
para um ambiente mais 
acessível e seguro para 
todos os moradores.

Este investimento 

reflete não apenas 
um compromisso 
com a infraestrutura 
local, mas também 
uma visão estratégica 
para o futuro de Bom 
Jesus do Sul, evidenci-
ando a importância da 

colaboração entre os 
diferentes níveis de 
governo e a participação 
ativa dos representantes 
políticos em prol do bem-
estar da comunidade.

GERAL.

O convênio, é fruto da articulação do Deputado Federal Vermelho, que tem sido um parceiro 
estratégico para o desenvolvimento do município

EDUCAÇÃO & CULTURA.

Prefeito e secretária de Educação visitam a Creche 
São Domingos 
Ação marca o início do ano letivo com integração entre a administração e a comunidade escolar

Na manhã de segunda-
feira, 6 de janeiro de 
2025, o prefeito de São 
José do Cedro, Fernando 
Will, acompanhado da 
secretária de Educação, 
Márcia Demossi, e 
pelas coordenadoras 
pedagógicas, visitou a 
Creche Municipal São 
Domingos para celebrar o 
início do ano letivo. 

Durante a visita, a 
equipe participou de 
momentos de interação 
com as crianças e as 
famílias, que foram 
marcados por animação e 
cantorias.

A secretária Márcia 
Demossi enfatizou 
a importância desse 
encontro para fortale-
cer os laços entre a 

administração municipal, 
os educadores e as 
famílias.

“Este é um momento 
especial de acolhimento 
e celebração, que reforça 
nosso compromisso 
com uma educação 
de qualidade e com o 
bem-estar das nossas 
crianças. Estamos 
prontos para um ano 

repleto de aprendizado 
e realizações”, afirmou 
Márcia.

O prefeito Fernando 
Will destacou a 
importância da educação 
na formação das futuras 
gerações. 

“Investir em educação 
é investir no futuro 
da nossa cidade. 
Estamos aqui para 

ouvir as necessidades 
da comunidade escolar 
e garantir que nossas 
crianças tenham um 
ambiente seguro e 
estimulante para 
aprender”, declarou o 
prefeito.

A visita foi bem 
recebida pela 
comunidade escolar, 
que viu na presença 

dos gestores uma 
demonstração de apoio 
ao trabalho realizado 
na creche, promovendo 
o desenvolvimento das 
crianças e uma educação 
inclusiva e acessível para 
todos.
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ESTADO DO PARANÁ
MUNICÍPIO DE SANTO ANTONIO DO 

SUDOESTE 
CÂMARA MUNICIPAL DE VEREADORES

DECRETO LEGISLATIVO N° 04, DE 09 DE DEZEMBRO DE 2024.

Ementa: Dispõe  sobre  as  contas  do  Prefeito

Municipal  de  Santo  Antônio  do  Sudoeste-PR,

referente  ao  exercício  financeiro  de  2022,  e  dá

outras providências.

FAÇO SABER QUE A CÂMARA DE VEREADORES DE SANTO ANTÔNIO DO

SUDOESTE-PR  APROVOU  E  EU,  SERGIO  ANTONIO  DE  MATTOS,

PRESIDENTE,  NOS  MOLDES  DO ART.  23,  INCISO  IV,  DA  LEI  ORGÂNICA

MUNICIPAL, PROMULGO O SEGUINTE DECRETO LEGISLATIVO:

Art.  1º. Ficam aprovadas as contas do  Prefeito  Municipal  de Santo  Antônio do

Sudoeste-PR,  referente  ao  exercício  financeiro  de  2022,  da  gestão  de

responsabilidade do Senhor Ricardo Antonio Ortiña.

Parágrafo único. A aprovação das contas que trata o caput é realizada de acordo

com o Parecer Prévio nº 279/2024, proferido pela Segunda Câmara do Tribunal de

Contas  do  Estado  do  Paraná,  no  Processo  nº  193026/23,  que  recomendou  a

REGULARIDADE COM RESSALVAS das contas.

Art. 2º. Este Decreto Legislativo entrará em vigor na data de sua publicação. 

Gabinete da Presidência da Câmara de Vereadores de Santo Antônio do Sudoeste-

PR, em 09 de dezembro de 2024.

SERGIO ANTONIO DE MATTOS
Presidente

PORTARIA N° 72.2024

O PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE VEREADORES DE SANTO

ANTÔNIO DO SUDOESTE-PR, Sr. SERGIO ANTONIO DE MATTOS, no uso

de suas atribuições legais, conforme o disposto no artigo 23, inciso XIII da Lei

Orgânica  Municipal,  cominado  com  os  artigos  19,  inciso  IV  alínea  “g”  do

Regimento Interno da Câmara Municipal de Vereadores, resolve:

Art.  1°. NOMEAR  o  Sr.  PAULO  ALVES  BANDEIRA  JUNIOR,  brasileiro,

portador da CI-RG nº 15.339.429-8 e inscrito no CPF/MF sob o nº 492.936.809-

04,  para exercer o cargo em comissão de Assessor Parlamentar da Câmara

Municipal de Vereadores de Santo Antônio do Sudoeste-PR.

Art. 2°. Revogadas as disposições em contrário, a presente Portaria entrará em

vigor na data de sua publicação.

Gabinete da Presidência, em 23 de dezembro de 2024..

PUBLIQUE-SE.

SERGIO ANTONIO DE MATTOS
Presidente
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Definidos os membros das 
Comissões Permanentes da Câmara 

Aconteceu na última segunda-feira, dia 06 de janeiro, a 1ª Sessão Extraordinária 
da Câmara de Vereadores de Barracão. Na oportunidade foram eleitas as comissões 
permanentes, um passo importante para a dinâmica legislativa do município. 
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Paraná bate R$ 300 bilhões 
de investimentos privados e 
tem boas perspectivas para 

2025

Fazenda e Receita 
alertam sobre golpes nos 

pagamentos do IPVA; saiba 
como se proteger

Bom Jesus recebe mais R$ 900 mil 
em recursos

O município de Bom Jesus do Sul conquistou um importante avanço em 
infraestrutura urbana com a confirmação de um recurso federal no valor de R$ 
960.019,00, destinado à pavimentação de vias urbanas. Com o recurso garantido, 
a Administração Municipal já iniciou os preparativos para organizar as etapas 
necessárias à execução das obras. 
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Verão Maior Paraná registra 
593 mil atendimentos em 
nove dias de atividades

Terra de gente que trabalha e cuida.
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